

Belleza

Facetite: El tratamiento con el que María José Suarez consigue un efecto lifting sin cirugía

María José Suárez nos ha desvelado su tratamiento favorito para tensar el rostro y conseguir el efecto de un lifting sin cirugía



Por Sonia Montero -24 enero, 2023 - 15:21









Despidió el año en República Dominicana al lado de su novio, Álvaro Muñoz Escassi, y ya ha vuelto a su día a día en Sevilla. Y en ese regreso a la rutina también esta el volver a cuidarse como lo hacemos durante todo el año, después del parón un mes de diciembre repleto de fiestas y compromisos. Lo primero que ha hecho María José Suárez es acercarse a su centro de belleza habitual para programar los distintos tratamientos que se realizará a lo largo de los próximos meses ¿Por cuál ha empezado? La ex Miss España tiene claro que no quiere cirugías invasivas y busca tratamientos que mantengan su rostro joven sin perder su expresión, y eso lo ha encontrado en Facetite, una técnica innovadora y con resultados muy naturales.

María José lo ha conocido de primera mano y ha contado en qué consiste: "Facetite es una solución innovadora para moldear y tensar de forma mínimamente invasiva algunas zonas pequeñas del cuerpo y el rostro, como la línea de la mandíbula, el cuello o la papada. Los resultados son similares a los de un lifting, pero con la diferencia de que no se necesita cirugía. Es un tratamiento seguro y muy eficaz con el que el paciente podrá notar cambios visibles en su rostro y cuerpo".

SEMANA.ES 24/01/2023

Los signos de envejecimiento que más preocupan a María José Suárez

Con el paso de los años todos los rostros tienden a perder luz y al descolgamiento. La zona de la mandíbula se desdibuja y aparece la temida papada. Hay que tener constancia aplicándonos las cremas con los principios activos adecuados para cada edad, pero también hay que acompañarlo con los tratamientos que no resulten excesivamente invasivos.

Facetite es un procedimiento de vanguardia mediante el cual se elimina la grasa subcutánea por radiofrecuencia y a su vez el descolgamiento y la flacidez de la piel, por lo que podemos decir que es posible conseguir un efecto similar al de un minilifting sin cicatrices prácticamente. Cuenta con la tecnología RFAL (Lipólisis asistida por radiofrecuencia) y proporciona una lipólisis interna y externa superior, lo que resulta en un remodelado tridimensional de los septos fibrosos.

¿Cómo se hace el FaceTite?

El procedimiento consiste en introducir una cánula de 1,30 mm bajo la piel, para contraer los tejidos dérmicos y subdérmicos, tensando la piel. El Facetite trabaja descargando una energía que retrae el colágeno de la dermis, el subdérmico y la fascia muscular y deshace la grasa (si hiciese falta) coagulándola.

Los resultados son inmediatos, pero seguirán progresando hasta los 9 meses de duración y se mantendrán en el tiempo.

Está indicado para personas que tengan **problemas de flacidez** y quieran reducir grasa en las zonas del rostro o de los brazos, además de corregir **arrugas pronunciadas**.





Con este tratamiento estético se consigue reducir arrugas, línea de la mandíbula, zona perioral, pliegues nasolabiales, párpado superior y cuello. También mejora de manera inmediata la calidad de la piel y se puede aplicar a otras pequeñas zonas del cuerpo como los brazos, atacando las temidas alas de murciélago.

María José Suárez mantiene a sus 47 años el mismo físico de cuando fue proclamada Miss España y de sus años de modelos. Ahora, **triunfa en su faceta de diseñadora de moda**, pero también está muy pendiente de su faceta de **influencer**, donde sus más de trescientos cincuenta mil seguidores están al tanto de todos sus tips de **belleza**. Sin tener un excesivo culto al cuerpo, María José no quiere renunciar a seguir igual de perfecta con el paso del tiempo.

Este tratamiento es una de sus bases y los resultados saltan a la vista.

SEMANA.ES 24/01/2023